

## IPC hilvana 3 semanas con pérdidas (El Financiero 25/07/11)

IPC hilvana 3 semanas con pérdidas (El Financiero 25/07/11) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 25 de julio de 2011

• BMV acumula baja de 2.84% en el periodo. Con un entorno internacional complicado y reportes financieros de las emisoras locales por debajo de lo esperado, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) hiló tres semanas de corrección. De acuerdo con estadísticas de la BMV, el IPC registró una caída semanal de 1.11 por ciento nominal, al cerrar en 35 mil 755.48 unidades. El principal índice accionario mexicano acumuló una pérdida de 2.84 por ciento en las últimas tres semanas; así, el IPC reporta en lo que va del año un retroceso acumulado de 7.25 por ciento en pesos y de 1.59 por ciento en dólares -el índice pudo compensar un poco el descenso de los precios de las acciones con la apreciación en el tipo de cambio. El IPC mantiene su cruce negativo y apunta a que la fragilidad de la recuperación en los precios de las acciones podría continuar, traduciendo los repuntes en simples descansos dentro de la tendencia negativa, prevén analistas bursátiles. La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medida por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró la semana en 136 puntos base, ocho unidades debajo de la registrada el periodo previo, informó la Secretaría de Hacienda. Según el precio final del Banco de México, el tipo de cambio del peso cerró en 11.6320 unidades por dólar spot, con una apreciación semanal de 11.05 centavos, a pesar del nerviosismo que imperó en los mercados. Con el tiempo casi agotado en las negociaciones por la elevación del techo de la deuda en EU, la moneda nacional ha resistido la incertidumbre que rodea este tema y el de Europa. De lograrse un acuerdo en el Congreso estadounidense, no se descarta que el tipo de cambio intente colocarse nuevamente alrededor de 11.50 pesos por dólar. Otro lado de la moneda Sin embargo, otro tema que está presente en la mente de los inversionistas es que EU creció a un decepcionante ritmo de 1.9 por ciento en el primer trimestre. El gobierno probablemente informará esta semana que el segundo trimestre no fue mejor, quizá apenas 1.4 o 1.5 por ciento. Los reportes trimestrales de utilidades de las empresas en Estados Unidos, que en su mayoría salieron mejor que lo esperado, propiciaron un nuevo avance que llevó al índice S&P 500 a sólo 1.5 por ciento de distancia del máximo del año. En los últimos cinco días, el Dow Jones subió 1.61 por ciento, a 12 mil 681.16 puntos; el S&P 500 avanzó 2.19 por ciento, a mil 345.02 enteros, y el Nasdaq aumentó 2.47 por ciento, a dos mil 858.83 unidades. Respecto al cierre de 2010, el Dow y el Nasdaq muestran una ganancia de 9.53 y 7.76 por ciento, en el mismo orden. Como en semanas previas, durante las últimas sesiones la incertidumbre en cuanto a la negociación para la aprobación presupuestal y el techo de endeudamiento en EU prevalece en los mercados globales. El contrato a futuro del West Texas Intermediate (WTI) y del crudo Brent para agosto creció, en términos semanales, 2.70 y 1.20 por ciento, respectivamente, al cerrar el 22 de julio en 99.87 y 118.67 dólares por barril, en ese orden. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 107.49 dólares por barril, un incremento semanal de 1.64 por ciento, equivalente a 1.73 dólares respecto a su cotización del 15 de julio. Las bolsas europeas vivieron una de sus mejores semanas; el Ibex-35 español cerró con un alza semanal de 6 por ciento y el FTSE Mibtel de Milán tuvo una rentabilidad de 5.48 por ciento. Sin embargo, los compromisos alcanzados por la eurozona no implican ni el fin de la crisis ni el inicio de un rally bursátil que se mantenga en el tiempo.